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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 11 de outubro de 2018 

 

Aos onze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------- 

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal, bem como à distribuição da documentação solicitada 

pelos senhores vereadores na reunião anterior, nomeadamente, as atas do júri do 

procedimento concursal de regularização de vínculos precários, bem como o relatório das 

festas concelhias de 2018.  --------------------------------------------------------------------------  

De seguida, o senhor Presidente apresentou o programa das comemorações do Dia do 

Município que, no presente ano, se dedicará à homenagem ao ex-presidente da Câmara 

Municipal, Dr. José António de Araújo, com a alteração toponímica da Praça de 

Espetáculos e atribuição da Medalha de Honra Municipal, a título póstumo.  --------------  

Posteriormente, informou que no passado dia 3 de outubro se procedeu à inauguração dos 

Espaços Cidadão, com a presença da senhora Secretária de Estado Adjunta e da 

Modernização Administrativa, Dra. Graça Fonseca, à qual assistiram Presidentes de 

Junta, membros da Assembleia Municipal, Vereadores em regime de permanência, bem 

como, entidades militares e religiosas. ------------------------------------------------------------  

Prosseguindo informou que no passado dia 9 de outubro decorreu uma sessão pública, no 

edifício dos Paços do Concelho, de apresentação do Plano Piloto do Parque Nacional da 

Peneda-Gerês, com a presença da ADERE Peneda-Gerês e do ICNF.  ----------------------  

Prosseguem, também, as sessões de esclarecimento, nas freguesias, relativas à revisão do 

PDM, disse.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

Noutro âmbito, o senhor Presidente informou que no próximo dia 12 de outubro decorrerá 

o sorteio de 5 equinos capturados. -----------------------------------------------------------------  

Informou, ainda, que estão a decorrer em Moimenta e Rio Caldo, as inscrições para o 

apoio ao estado que funcionará entre as 14:00 h e as 19:00 h para os alunos dos 1.º, 2.º e 

3.º ciclos.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

Por fim o senhor Presidente deu a conhecer aos senhores vereadores que o Posto dos CTT 

da Vila de Terras de Bouro irá encerrar e que, após negociações com a empresa detentora 
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daqueles postos, o Município assegurará o seu funcionamento, a exemplo do que acontece 

com o posto dos CTT do Gerês, a partir do próximo dia 29 de outubro.  --------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Tomou a palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa, solicitar o fornecimento de todos 

os pagamentos efetuados entre 1 de janeiro e 12 de outubro do corrente ano, bem como 

para lamentar o encerramento do posto dos CTT, afirmando que ao nível do poder central 

não existe qualquer pudor em prejudicar os pequenos centros. “É uma fraqueza de quem 

vai desprotegendo os municípios pequenos!”, disse.  ------------------------------------------  

Sendo doze horas e trinta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. --------------------------------- 


